

Otázka: La nature, Le temps

Předmět: Francouzský jazyk

Přidal(a): Dominika

Alors, je voudrais commencer avec la caractéristique de la géographie de la République tchèque. La République tchèque présente une certaine variété géographique. À l'ouest, la Bohême est un bassin vallonné, bordé par les Sudètes et les Monts des Géants dont le point culminant est le mont Snezka (1602 m). Les deux principaux fleuves de la région sont le Labe (l'Elbe) et la Vltava (la Moldau). La partie orientale, la Moravie, est plus montagneuse avec la Morava qui lui traverse.

Concernant le temps, notre pays possède un climat continental tempéré avec des saisons bien différenciées. On distingue des 4 saisons – le printemps, l'été, l'automne et l'hiver. On sait qu'en été il va faire chaud et en hiver le temps est plutôt glacial. Les plus pluvieux mois sont octobre et novembre, mais il pleut tout au long de l'année, même en été. En hiver, il neige. Mais je pense que pas autant qu'avant. La température fait autour de zéro ou inférieure à zéro. En avril les températures sont plus douces, mais il peut aussi neige. Les étés en République tchèque sont très chauds et un peu humides. Cela est particulièrement vrai pour la Moravie.

Maintenant quelques informations sur le climat français. En France on distingue 3 types du climat: le climat océanique, continentale et méditerranéen.

Dans l'ouest du pays, c'est le climat océanique. Des différences entre les températures en hiver et en été sont petites grâce à l'influence de l'océan Atlantique. Alors en été il ne fait pas trop chaud et en hiver il ne gèle pas. Des températures sont agréables, mais il pleut souvent. Dans le centre et dans l'est de la France il est le climat continentale. Ce type de climat ressemble beaucoup à celui en République Tchèque. Des différences entre l'été et l'hiver sont plus grandes: en hiver il gèle et il neige tandis qu'en été il fait assez chaud. Le climat le plus agréable est dans le sud de la France – le climat méditerranéen. Des étés sont très chauds et secs, tandis que des hivers sont plutôt pluvieux, doux et courts. Le vent qui a une grande influence pour ce climat du sud s'appelle le mistral.

Moi personnellement j'aime le plus le printemps qui commence d'après le calendrier cette année le 30 mars. Je peux sentir le soleil qui fait mon humeur mieux. J'aime des arbres qui sont en fleurs (des pommiers), leurs parfum et aussi le parfum d'autres fleurs dans les jardins (des roses, des tulipes). J'aime le chant des oiseaux Et surtout je suis impatient des vacances. Je pense que il n'y a pas personne qui n'aime pas le printemps, parce que ils sentent que quelque chose de nouveau commence ça leur donne un nouveau élan.

Ma saison aimée est surtout l'été. Il commence le 21 juin cette année, mais pour moi vrai l'été commence à la fin de l'année scolaire.

En été on cueille du fruit: fraises, framboises, groseilles à grappes, abricots, pêches... Il faut aussi s'occuper bien du jardin, arracher de la mauvaise herbe, arroser s'il ne pleut pas suffisamment. Des gens vont au vacances: soit au bord de la mer soit à la montagne. Ils se bronzent, ils se baignent dans la mer ou dans des étangs, ils font des randonnées.

Après belle été, il est encore l'automne et beaucoup du travail attend aux gens. Sauf ils doivent ratisser le feuillage jaunes, des vendanges arrivent et les gens cueillent des raisins et ils préparent du vin nouveau. Les autres fruits (pommes, poires, prunes) sont aussi cueillis. Dans le jardin il faut préparer tout pour l'hiver. Habituellement vers la fin du septembre le temps commence à se gâter. Il pleut et il y a des brouillards. Mais ça ne fait rien parce qu'on rentre à l'école et des élèves recommencent à apprendre leurs leçons.

Des français utilisent l'expression "l'été de la Saint-Martin" qui dessigne les derniers beaux jours possible avant l'hiver. Par contre en Tchéquie on dit que la Saint-Martin apporte de la neige. Mais je pense qu'habituellement il ne neige pas même il n'y a pas du soleil. D'après le calendrier l'hiver arrive le 21 décembre. J'adore l'atmosphère du Noël blanc. A nos jours c'est plutôt rare. Quand il y a de la neige, toute la nature est belle. Des enfants font des bonhommes de la neige et ils font de la luge. Des gens vont à la montagne pour skier ou ils patiner sur la surface gelée.

Enfin, nous ne devons pas oublier aux animaux surtout en hiver. Nous pouvons donner la nourriture aux animaux du forêt ou on peut installer des mangeoires dans le jardin et on y pose des graines des tournesols et des autres choses.